

Renewal Restart

本園は小名木川と横十間川親水公園に囲まれ、園庭には四季折々の果物が実る、自然を感じられる幼稚園です。今年度で開園39周年を迎え、年中組（4歳児）年長組（5歳児）79名のこどもたちが在籍しています。

3月に園舎の改修を終え、木の温もりが感じられ、こどもたちが扱いやすい、明るい園舎へと「Renewal」しました。

園庭には、こどもたちが虫や草花に触れ、発見や感動の場になる**ビオトープができる予定です**。なぜ、予定かと言いますと…、これから、こどもと先生で池や小さな丘、野菜や草花畑を作っていくからです。以前の園庭にも自然コーナーはありましたが、こどもが主役で作っていくところが今年の売りで「Restart」という訳です。ビオトープの完成は1年後を目指しています。保護者の皆様、地域の皆様にも、楽しみながら見守っていただき、時にはサポートをしていただけましたら嬉しく思います。

さらに、こどもや保護者の皆様（教職員も）が新しい自分と出会い、新しい生活をつばめ幼稚園で「Restart」していただきたいとの願いも込めた合言葉です。

もちろん、つばめ幼稚園の伝統である「スポーツチャンバラ」にも、引き続き取り組んでいます。2月には全国大会に出場し、準優勝いたしました。勝つことだけが目的ではありません。目上の方を敬い、挨拶を大切に。そして、正座や黙想などの作法も楽しみながら身に付ける機会になっています。



ぜひ、一度つばめ幼稚園へ遊びにいらしてください。お待ちしております。

園長 福原 良子